

Persönliche Angaben

Erhebungsbogen zur Anerkennung als Praktikumsunternehmen / dualer Kooperationspartner

Familienname, Vorname

geboren am

Studiengang

Datum

Dual-/Praktikumsunternehmen senden den Erhebungsbogen bitte an
praktikum@thi.de, Studierende laden den Erhebungsbogen bitte bei
der Anmeldung des Praktikums im PRIMUSS Portal hoch.

Duales Kooperationsunternehmen¹

Praktikumsstelle für Pflichtpraktika

bitte Entsprechendes ankreuzen

**Die Ausbildungsstelle wird als Praktikumsunternehmen/dualer Partner für die Praktikantenausbildung in
folgendem Studiengang angestrebt:**

Fakultät Business School

- ☐ Betriebswirtschaft
- ☐ Digital Business
- ☐ Global Economics and Business Management
- ☐ International Management
- ☐ Life Science Management
- ☐ Medienpsychologie und Digital Business
- ☐ Internationales Handelsmanagement

Fakultät Wirtschaftsingenieurwesen

- ☐ Engineering and Management
- ☐ Technisches Design
- ☐ Wirtschaftsingenieurwesen
- ☐ Data Science in Technik und Wirtschaft

Fakultät Informatik

- ☐ Bio- und Medizininformatik
- ☐ Computational Life Sciences
- ☐ Computer Science and Artificial Intelligence
- ☐ Cybersicherheit
- ☐ Flug- und Fahrzeuginformatik
- ☐ Informatik
- ☐ Künstliche Intelligenz
- ☐ User Experience Design
- ☐ Wirtschaftsinformatik

Fakultät Maschinenbau

- ☐ Biomechanik
- ☐ Energiesysteme und erneuerbare Energien
- ☐ Energy Systems and Renewable Energies
- ☐ Fahrzeugtechnik
- ☐ Ingenieurwissenschaften
- ☐ Fahrzeugtechnik
- ☐ Luftfahrttechnik
- ☐ Maschinenbau

Fakultät Elektro- und Informationstechnik

- ☐ Autonomous Vehicle Engineering
- ☐ Bio-Electrical Engineering
- ☐ Biomedical Engineering
- ☐ Elektro- und Informationstechnik
- ☐ Elektrotechnik und Elektromobilität
- ☐ Robotik

Fakultät Nachhaltige Infrastruktur

- ☐ Nachhaltigkeits- und Umweltmanagement
- ☐ Sustainable Civil Engineering
- ☐ Nachhaltiges Bauingenieurwesen
- ☐ Wirtschaftsingenieurwesen-Bau

¹Die Kooperation im Dualen Studium mit der Technischen Hochschule Ingolstadt erfolgt unter den Rahmenbedingungen gemäß der Allgemeinen Prüfungsordnung der Technischen Hochschule Ingolstadt – APO THI, die hiermit anerkannt werden:

1) Die Zulassung für den Studiengang / die Studiengänge bestimmt sich nach den nach den einschlägigen rechtlichen Bestimmungen, insbesondere der Satzung über die Zulassung zum Studium, das Immatrikulations-, Beurlaubungs-, Rückmelde- und Exmatrikulationsverfahren an der Technischen Hochschule Ingolstadt - Immatrikulationssatzung THI.

2) Das Studium an der THI sowie die Verleihung des Bachelorgrades richten sich nach den einschlägigen rechtlichen Bestimmungen, insbesondere der Studien- und Prüfungsordnung für den Studiengang / die Studiengänge in der jeweils gültigen Fassung.

3) Das Unternehmen und die THI werden sich gegenseitig über alle Umstände, die für die Durchführung des Dualen Studienmodells von Bedeutung sind oder sein könnten, unterrichten und alle notwendigen Unterlagen und Daten gegenseitig zur Verfügung stellen. Daten über Studierende und Auszubildende sowie über Studien- und Prüfungsleistungen können nur im Rahmen der datenschutzrechtlichen Bestimmungen bzw. soweit eine entsprechende Einverständniserklärung vorliegt, ausgetauscht werden.

Data entry form for recognition as internship company / dual cooperation partner

Companies should send the questionnaire to praktikum@thi.de,
students should upload the questionnaire to the PRIMUSS Portal
when registering for the internship.

Personal details

Surname, Given name

Born on

Course of studies

Date

Dual cooperation partner¹

Internship position for compulsory internships

please tick the appropriate box

The training position is sought as an internship company/dual partner for internship training in the following degree program:

Faculty Business School

- ☐ Business Administration
- ☐ Digital Business
- ☐ Global Economics and Business Management
- ☐ International Management
- ☐ Life Science Management
- ☐ Media Psychology and Digital Business
- ☐ International Trade Management

Faculty of Computer Science

- ☐ Cybersecurity
- ☐ Computer Science and Artificial Intelligence
- ☐ Aircraft and Vehicle Informatics
- ☐ Computer Science
- ☐ Artificial Intelligence
- ☐ User Experience Design
- ☐ Business Information Systems
- ☐ Computational Life Sciences
- ☐ Computational Life Sciences (in German)

Faculty of Engineering and Management

- ☐ Engineering and Management
- ☐ Technical Design
- ☐ Engineering and Business
- ☐ Data Science in Technology and Business

Faculty of Electrical Engineering and Information Technology

- ☐ Autonomous Vehicle Engineering
- ☐ Bio-Electrical Engineering
- ☐ Robotics
- ☐ Electrical Engineering and Electric Mobility
- ☐ Electrical and Information technology

Faculty of Mechanical Engineering

- ☐ Energy Systems and Renewable Energies
- ☐ Energy Systems and Renewable Energies (in German)
- ☐ Biomechanics
- ☐ Engineering Sciences
- ☐ Automotive Engineering
- ☐ Aerospace Engineering
- ☐ Mechanical Engineering

Faculty of Sustainable Infrastructure

- ☐ Industrial Engineering - Construction
- ☐ Sustainability and Environmental Management
- ☐ Sustainable Civil Engineering
- ☐ Sustainable Civil Engineering (in German)

¹The cooperation in the dual study program with the University of Applied Sciences Ingolstadt takes place under the framework conditions according to the General Examination Regulations of the Ingolstadt University of Applied Sciences - APO THI, which are hereby recognized:

1) Admission to the course(s) of study is determined in accordance with the relevant legal provisions, in particular the statutes governing admission to studies, enrollment, leave of absence, re-registration and exmatriculation procedures at University of Applied Sciences - Enrollment Statutes THI.

2) Studies at the THI as well as the awarding of the Bachelor's degree are governed by the relevant legal provisions, in particular the study and examination regulations for the course(s) of study as amended from time to time.

3) The company and the THI will inform each other about all circumstances that are or could be of importance for the implementation of the Dual Study Model and will mutually provide all necessary documents and data. Data on students and trainees as well as on study and examination performance can only be exchanged within the framework of data protection regulations or insofar as a corresponding declaration of consent has been provided.

Bei dualer Kooperation: Für folgendes Studienmodell wird eine Kooperation angestrebt:
For dual cooperation: Cooperation is intended for the following study model:

Verbund (Studium mit integrierter Ausbildung) Academic study combined with vocational training	
Ausbildungsbezeichnung im Verbundstudium/vocational training title:	
Zugeordnete Ausbildungskammer/Assigned training chamber:	
Studium mit vertiefter Praxis Academic study with intensive in-company training	

Ihr Unternehmen wird bisher von der Technischen Hochschule Ingolstadt nicht als Ausbildungsbetrieb für die Praktikantenausbildung geführt. Wir bitten Sie für diesen Zweck deshalb um folgende Angaben:
Your Company is not yet listed as a training company for students of the University of Applied Sciences Ingolstadt. Therefore, please complete the following questions:

Firmenbezeichnung / Company name:	
Anschrift / Address:	
Land falls nicht Deutschland / Country:	
Homepage:	
Seit wie vielen Jahren besteht das Unternehmen?/ How many years has the company been existed?	

Branchen, Produktpalette bzw. Aufgabenbereich der Ausbildungsstelle /
Industry, product range, tasks of the company and the department the student will be working

--

Gesamtzahl der hauptberufliche Vollzeit-Arbeitskräfte / Total Number of full-time employees:	
- davon im kaufmännischen Bereich / thereof in the business area:	
- davon im technischen Bereich / thereof in the technical area:	
- Anzahl der Ingenieure oder gleichwertig qualifiziert / number of engineers or equivalent qualified:	

Der/die Studierende soll folgende Abteilungen bzw. Aufgabenbereichen schwerpunktmäßig zugeordnet werden:
The student shall be assigned to the following departments or areas of responsibility as a priority:

--

Fachliche Betreuung im Unternehmen / Who will be directly responsible for the students professional training?

Name / name:	
Abteilung / department:	
Telefon / phone:	
E-Mail / E-Mail:	

Es wird bestätigt, dass der Betreuer in der Ausbildungsstelle mindestens die Qualifikation besitzt, die der Student in seinem Studiengang anstrebt:
It is confirmed, that the respective of the company is holding a degree in the same field the student is studying:

Ort, Datum
City, date

Firmenstempel
company seal/stamp

Unterschrift
signature